

# 4年生 通信

2018.2.24 Vol. 8

# さらに！

～ きずな ふか 絆を深めよう。の巻 まき ～

## うんどうかい さくぶん 運動会の作文

こくご じゆぎょう うんどうかい さくぶん か  
国語の授業で、運動会の作文を書き  
ました。かんせい さくぶん いちぶ しょうかい  
完成した作品の一部を紹介し  
ます。のぞみ やす  
(望くんはお休みだったので「ぼ  
くのすきなこと」をさくぶん か  
作文に書きました。)



み づつめ  
三つ目はうれしかったことです。わけは、か ものきょうどう く きょうどう けし  
借り物競走やパン食競走を初  
めてやって、おも 思ったよりもむずかしかったけれど、やってみて楽しむことがで  
きました。のぞみ  
(輝善くん)

ひ づなひきのとき、どちらも負けたり勝ったりしていたので、しょうぶ  
勝負はまだわから  
ず、どちらが勝ってもおかしくありませんでした。なので、けっか し しょうぶ  
結果を知って、しろぐみ  
白組がとても悲しんでいるだろうと思いました。のぞみ  
(蒼木朗くん)

す ぼくが好きな運動会の競技は、きょうぎ  
パン食競走です。なぜかという、パン  
が食べられるからです。今年(ことし)はメロンパンを食べました。のぞみ  
(湊くん)

きんようび  
金曜日、ぼくはさんすうをがんばってべんきょうしました。そしてまんてん  
をとりました。のぞみ  
(望くん)

こうしてよ 読むと、かん 感じたことがそれぞれに違いますね。だから、おたが かんが おも し  
互いの考えや思いを知  
ることは、楽しいですし、さらになかよ 仲良くなれたきもち  
気持ちになりますね。

きょう 今日から、がくしゅうはっぴょうかい む そうだん じゅんび はじ  
学習発表会に向けた相談や準備を始めます。いっしょ はな あ  
一緒に話し合ったり、きょうりよく  
協力し  
てれんしゅう 練習したりして、ねんせい 4年生の4人(にん)のきずな ふか  
絆が深まるといいですね。